

μISCELÁNEA

μ

La Sociedad Española de Filosofía Analítica está invitando a la celebración del *Encuentro Hispano-Italiano de la Filosofía Analítica* que se realizará en Siena, Italia entre los días 25 y 27 de enero de 2007. Las contribuciones se recibirán hasta el día 5 de diciembre de 2006.

μ

La Universidad de La Coruña conjuntamente con la Sociedad de Lógica, Metodología y Filosofía de la Ciencia, está organizando las *XII Jornadas sobre Filosofía y Metodología de la Ciencia*, las cuales se realizarán en el Campus de Ferrol, los días 8 y 9 de marzo de 2007. El plazo de matrícula será del 8 al 23 de febrero. Para más información: wenglez@udc.es

μ

La *School of Philosophy* de la *University College Dublin* va a celebrar los 80 años de vida de Hillary Putnam. Por ello está invitando a colegas, amigos y estudiantes a participar en las

conferencias que se realizarán en dicho homenaje, las cuales se realizarán del 11 al 14 de marzo de 2007 en las instalaciones de la Universidad de Dublín. Para mayor información consultar la página web: <http://www.ucd.ie/gettingtoucd.htm>

μ

El Comité Organizador del II Congreso Brasileiro de Religião informa a los investigadores interesados que está recibiendo los resúmenes de propuestas de ponencias del 1 al 15 de abril de 2007. Dicho evento se realizará en la ciudad de Belo Horizonte. Los resúmenes deben ser enviados a: filosofiadareligiao@pucminas.br

μ

La Sociedad Venezolana de Filosofía, el Instituto de Filosofía de la Universidad Central de Venezuela y la Universidad Católica 'Andrés Bello' están invitando para la celebración del *Primer Encuentro de Profesores de Lógica y áreas conexas*, que se llevará a cabo los días 14 y 15 de mayo de 2007,

en la sede de la Universidad Católica 'Andrés Bello'. Para mayor información visitar la página web de la SVF: www.svfilosofia.com.ve

μ

En Palma de Mallorca, España, se realizará el *XVII Inter-university Workshop on Philosophy and Cognitive Science*, del 24 al 26 de mayo de 2007. Las personas interesadas en presentar trabajos en dicho evento, deberán enviarlos antes del 10 de marzo. Para mayor información escribir al Dr. Toni Gomilla (toni.gomilla@uib.es)

μ

Dentro del marco de la celebración del *"Sexagésimo Aniversario de la Facultad de Humanidades y Educación de la UCV"* fueron las *IX Jornadas de Investigación Humanística y Científica*, bajo el lema: Los desafíos de la cultura y la investigación, en los días 13 al 16 de noviembre del presente año. Estas jornadas se destacaron por la gran cantidad de ponencias que se presentaron, así como por las diversas conferencias y foros realizados. Uno de los actos de la programación, fue el organizado por el Decano, profesor Vincenzo P. Lo Monaco, el

Coordinador Académico, profesor Alberto Navas y la Coordinadora de Investigación, profesora Mariángeles Payer, con el objeto de hacer un reconocimiento público a los profesores acreditados en el Programa de Promoción al Investigador-PPI-

μ

El Instituto de Filosofía, bajo el auspicio del Observatorio Antitotalitarismo Hannah Arendt, la Maestría en Filosofía de la Universidad Católica Andrés Bello y la Sociedad Venezolana de Filosofía organizó el Foro *"teorías del poder: democracia y totalitarismo. Entre guerra y conspiración"*, el cual se realizó el día 07 de noviembre de 2006 en la Sala 'E' de la Universidad Central de Venezuela. Los ponentes fueron los profesores: Carlos Kohn, Omar Astorga, Corina Yoris, Humberto García Larralde y Edgard Kauffman y Alberto Garrido. El foro fue moderado por el profesor Miguel Albuja. Este foro se realizó dentro del marco de la programación del *"60 Aniversario de la Facultad de Humanidades y Educación de la UCV"*.

μ

El día 31 de octubre del presente año, en la sede de la

Embajada de España se entregaron los Premios 'Federico Riu'. Este premio es concedido por la Fundación 'Federico Riu' y el Instituto Iberoamericano de Cooperación de la Embajada de España, con el fin de difundir la investigación filosófica en nuestro país. Los ganadores de este año fueron: en la categoría Ensayo Largo, el Profesor Javier Aoiz, miembro del Departamento de Filosofía de la Universidad Simón Bolívar con una mención especial para la Profesora Lizette Nava de Müller, de la Universidad Católica 'Andrés Bello'; en la categoría al mejor Ensayo Corto resultó premiada la Profesora Fabiola Vethencourt, de la Universidad Central de Venezuela. Nuestras felicitaciones a los profesores galardonados.

μ

Los profesores de nuestra Universidad, Miguel Albuja, Luz Marina Barreto, Vincenzo P. Lo Monaco, Nancy Núñez, Raquel Gamus y Fabiola Vethencourt asistieron como ponentes al "XII Encuentro Nacional de Filosofía", organizado por la Asociación Nacional de Profesionales de la Filosofía (ANPOF) y realizado en la ciudad de Salvador de Bahía, Brasil, del 23 al 27 de octubre del

presente año. En el marco de dicho evento también se realizó la reunión anual de miembros de las juntas directivas de las Sociedades de Filosofía Iberoamericanas. Por la Sociedad Venezolana de Filosofía asistió la profesora Corina Yoris, Presidenta de dicha Sociedad.

μ

Del 17 al 20 de octubre del presente año se celebró el "Sexagésimo Aniversario de la Facultad de Humanidades y Educación de la UCV". A fin de conmemorar esta fecha, se realizaron diversos actos, los cuales contaron con una gran participación del alumnado, así como del personal académico, administrativo y obrero de nuestra Facultad. Estos actos estuvieron bajo la Coordinación del Decano, Profesor Vincenzo P. Lo Monaco, miembro del Instituto de Filosofía.

μ

El Profesor Francisco Bravo, miembro de nuestro personal docente fue electo Miembro titular del *Institute International of Philosophy*, en su Asamblea general celebrada en Tokio el día 6 de octubre de 2006. El Prof. Bravo fue postu-

lado por Pierre Aubenque (Profesor Honorario de la Sorbona y Secretario General del I.I.P.) y Tomás Calvo (Profesor de la Universidad Complutense de Madrid y ex-Presidente de la Sociedad Platónica Internacional).